

午後5時 横断歩道の無い場所 大型トラックにはねられ高齢男性死亡

(2015年11月17日 11:50)

16日午後5時前、岩手県で道路を横断していた79歳の男性が、大型トラックにはねられ死亡しました。現場はトラックから見て緩やかな右カーブで、横断歩道はありませんでした。警察はトラックを運転していた男性から事情を聴くなどして、事故の原因を調べています。

2時間ごとに、15分休憩！

夕方、夜間、早朝 要注意！
歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

◆こちらが、どんなに気を付けて運転しても…相手の車が…◆
◆「だ・か・ら、相手に気づいてもらうように ⇒ デイ・ライト」◆

スピード落として、しっかり安全確認！

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる、車間距離不足と注意力不足

◆**スリップ事故 注意！**◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◆
◆渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◆

十勝管内の労災事故 ⇒ “墜落・転落”が30%

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

平成27年 冬の全国交通安全運動

期間:2015/11/11(水)~20(金)

午後5時 横断中の95歳の男性、車にはねられ死亡

2015年11月17日(火)7時55分

16日午後5時ごろ、山梨県の県道を歩いて横断していた近くの農業の男性(95)が、右側から来た近くの男性(83)が運転する軽トラックにはねられた。男性は首などを強く打ち病院に運ばれたが、まもなく死亡が確認された。

午後5時 酒気帯びで赤信号で停車車両に追突 幼児ら4人けが

2015.11.17 07:00

5日午後5時15分ごろ、群馬県で、乗用車が赤信号で停車中の乗用車に追突、弾みで前方の軽乗用車2台が巻き込まれる玉突き事故があった。小学生や幼児を含む計4人が軽傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、会社員の男性容疑者(55)を現行犯逮捕した。同署によると、停車中の乗用車に乗っていた女性(37)、小学生の長男(11)、長女(2)が首を打つなどの軽傷を負ったほか、軽乗用車の女性(63)が腰に痛みを訴えた。

午後9時 雨降り 大型トラックと正面衝突、16歳の男女3人が死亡

2015年11月18日(水)6時32分

17日午後9時半ごろ、愛媛県で男女4人が乗った乗用車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で、乗用車に乗っていた、いずれも16歳の高校生2人と16歳のとび職の男性の合わせて3人が死亡し、残る18歳の会社員の少年が軽傷です。大型トラックを運転していた男性(30)にはけがはないということです。現場は片側1車線の直線から緩いカーブにつながる区間で、警察では18歳の少年が普通乗用車を運転していたとみて、当時の状況を調べています。

午後6時 トラックと正面衝突、ワゴン車の後部座席の88歳死亡

2015年11月18日 00:17

17日午後6時ごろ、栃木県の市道で、会社員女性(50)の運転するワゴン車と、運転手の男性(69)のトラックが正面衝突し、ワゴン車の後部座席に乗っていた、無職女性(88)が出血性ショックと胸部外傷のため、間もなく死亡が確認された。運転手男性は左手首骨折、会社員女性は顔や両手にけがをした。警察によると、現場はセンターラインのある片側1車線の道路。